

Text: Hedy Campani

Fotos: Richi Feusi

Senioren für Senioren Magden und Umgebung (SfS)

Sommerfest 2023 - Gelungene Premiere

Was hatten wir für ein Wetterglück! Genau für Samstag den 15. Juli wurde eine Gewitterfront mit Hagel angekündigt. Genauer gesagt, für den Samstagabend. Also was machen wir mit den 60 angemeldeten Vereinsmitgliedern. Hirschen-Kafi ist zu klein, ebenso dessen gedeckter Gartensitzplatz. Überdachter Vorplatz beim Hirschensaal? Auch zu klein. Denn es mussten ja nicht nur die Gäste, sondern auch die Musiker und der Grill inkl. Meister im Schärmen sein. Immer wieder Blick auf das Wetterapp, aber die Front schien sich ungeachtet unserem Vorhaben nicht aufzulösen.

Dann am Freitag, am Tag vor dem Anlass, machten wir Nägel mit Köpfen und wagten den Schritt – eben nicht ins Nasse. Petrus' Laune zum Trotz, stellten wir die Festbankgarnituren im Garten auf! Offensichtlich waren wir schlussendlich doch die ‚Stärkeren‘. Siehe da: Sonnenschein pur! Ja, plötzlich gar zuviel Sonne, sodass wir die Tische zurück an die wenigen Schattenplätze rücken mussten!!!

Das „Echo vom Augarten“, zwei Örgeli, eine Bassgeige und ein Sänger, eröffneten unser erstes Sommerfest. Es gab genügend Getränke, vor allem Wasser und Bier, und für den einen oder anderen auch Wein. Zu den Grillwürsten wurden verschiedene Salate und Bauernbrot serviert. Den Leuten schien es zu schmecken, denn es blieb kaum etwas übrig. Und diejenigen, welche noch immer ein Gluschtli hatten, bedienten sich mit Linzertorte und Kaffee.

Die Stimmung hätte nicht besser sein können. Die Musiker spielten fast pausenlos während vier Stunden. Es wurde gesungen, gejuchzt, und ein paar wenige wagten gar ein Tänzli.

Und, kurz bevor die Gewitterfront dann doch noch kam, war alles vorbei und die letzten Gäste weg.

Allen, die für das Gelingen dieser Premiere beigetragen haben, vielen Dank.

Der Vorstand und viele Mitglieder freuen sich bereits auf das nächste Sommerfest im 2024.

Fotos und Videoclip unter: www.senioren-magden.ch